

2019年度
葦崎北東小学校
学校だより

たかの子通信

発行日
令和元年9月20日
発行責任者
校長 向井眞勝

3年生 買い物体験!

3年生が、社会科の学習の一環としてスーパーマーケットに見学に行きました。見学の中で、買い物体験もしました。

葦崎東中学校近くのスーパーオギノさんで、担当の方から商品の仕入れの様子や品物の並べ方などについて詳しく教えていただきました。また、普段は入ることのできない品物を運び込む倉庫や包装をする場所（バックヤード）も見学させていただきました。

お店の方が、たくさん売するための工夫や留意点等についても話ししてくださいました。

せっかくお店に行ったので、300円以内で家の人に頼まれた品物（生鮮食品やおやつを除き、カレー・ふりかけ・ペットボトルの飲み物・ゴミ袋 等々）を、一人一人がレジでお金を支払って購入してきました。

学校教育目標

心身ともにたくましく

豊かな人間性をもつ子どもの育成

- ・進んで学ぶ子ども・豊かな心をもつ子ども
- ・じょうぶな子ども・ふるさとを愛する子ども



店長さんに、詳しく説明していただきました。



学校創立30周年 記念すべき秋季大運動会

今年度の運動会のテーマは、

つなげ!勝利のバトン 輝くゴールへ突き進め!! です。

9月28日に開催予定の本番に向けて、全校一丸となって練習に取り組んでいるところです。

本格的に練習を始めた9月の第2週は、台風15号の影響で猛暑日が続き、グラウンドでの練習もままならない状況でしたが、体育館やランチルームを効果的に使いながら練習を進めてきました。



入場行進や開・閉会式、全校種目の「たかの子チャレンジ」そして綱引き等、特にがんばりました。

今年度は、葦崎北東小学校創立30周年を記念する秋季大運動会です。



お願い

- 本年度から、PTA役員の一部の方を除いて、保護者と地域の皆様の駐車場は、東京エレクトロン葦崎文化ホールとさせていただきます。ご理解とご協力をお願いします。（学校周辺道路は駐車禁止です。）
- 来賓の皆様は、東駐車場をご利用ください。（駐車券をご提示ください。）

この学校だよりや掲載されている行事等の様子は、本校のブログでもご覧いただけます。

運動会に向けて！ 色組の気持ちを高める会

今年度の運動会は、三色対抗で行われます。(赤組・青組・白組) 9月10日から本格的に練習が始まるのを受けて、それぞれの色組が心を一にすることなどを目的として「色組の気持ちを高める会」を9月9日(月)の2校時に行いました。



整列の仕方にもやる気を感じられます。

会の中では、色組リーダーを中心とする応援団の紹介や決意発表、担当職員の紹介を済ませた後で、応援歌や応援の具体的なパターンの練習をしました。校舎内にそれぞれの色の応援歌や応援の声、そして太鼓の音が

響き渡りました。



色組リーダーたちが、
創意工夫した応援を考えてくれます。



運動会の練習風景

熱中症チェッカーとにらめっこしながらの練習日程でしたが、9月中旬頃からは、多少は残暑も緩やかになり、ある程度計画通りに練習を進められてきています。



さすが！！ 5・6年生 フラッグと組立体操



全校児童によるなわとびチャレンジ

「あいさつ」と「せいりせいとん」 に取り組んでいます。

今年度の本校の重点的な取組の中に「あいさつ」と「せいり

せいとん」があります。

あいさつについては、朝のあいさつや帰りのあいさつはもちろん、家庭や地域でのあいさつにも積極的に取り組む子どもを目指しています。

せいりせいとんについては、自分の机の中やロッカーの中、トイレのスリッパや下駄箱の靴、掃除用具のロッカーの中等々、いろいろな部分のせいりせいとんをしてほしいと伝えてきています。



3・4年生 花笠音頭



靴の「かかと」が、ボックスの枠と揃っています。

どちらもまだ課題はありますが、がんばっている部分もあるので、紹介します。(左の画像は、ある学級の下駄箱の様子です。かかとの部分が揃っています。)

ぜひご家庭でも「あいさつ」と「せいりせいとん」に取り組んでみてください。